



GUBERNUR SUMATERA BARAT

=====

SAMBUTAN GUBERNUR SUMATERA BARAT PADA ACARA HALAL BI HALAL INDOJALITO JAKARTA, 7 MEI 2024

Bismillahirrahmanirrahim.

Assalamualaikum wr.wb.

Selamat Pagi, salam sejahtera bagi kita semua.

Yang saya hormati:

- SDR. KETUA UMUM INDOJALITO BESERTA SEGENAP JAJARAN PENGURUS.**

HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT/Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan hidayah-Nya pada hari ini kita dapat hadir pada acara kegiatan Halal Bi Halal Indojalito yang dilaksanakan pada pagi hari ini.

Shalawat beriring salam marilah kita persembahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa

umat manusia dari alam jahilliah menjadi insan yang berakhlak mulia dan berilmu pengetahuan da teknologi seperti pada saat sekang ini.

Mengawali sambutan ini perkenankan saya untuk menyampaikan ucapan selamat hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah, mohon maaf lahir dan batin, Taqaballahu minna waaminkum taqabala ya karim, semoga amal ibadah kita semua diterima oleh Allah SWT Aamiin Ya Rabbal Alamiin.

Saya sangat gembira dapat hadir di tengah-tengah Bapak, Ibu dan para hadirin sekalian khususnya segenap jajaran keluarga besar Indojalito dan umumnya para Perantau Minang yang ada di kawasan Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi yang hadir pada acara yang sangat penting ini. Semoga acara ini berjalan sukses dan dapat meningkatkan atensi dan perhatian dari segenap lapisan masyarakat terhadap ibadah puasa ramadhan yang telah kita laksanakan selama satu bulan penuh sebelumnya dan juga akan dapat meningkatkan iman dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT baik pada masa sekarang maupun pada masa-masa yang akan datang.

Para hadirin yang saya hormati

Salah satu hikmah atau pelajaran penting yang bisa kita petik dari momentum pelaksanaan ibadah puasa Ramadhan dan Halal Bi Halal ini adalah pentingnya memelihara disamping mempertahankan nilai-nilai dan amalan yang telah ditekuni dan dilaksanakan selama bulan Ramadhan. Selain itu kita juga perlu memahami terjadinya fenomena era distrupsi yang mencerminkan peralihan masyarakat dari dunia nyata ke dunia maya, termasuk dalam konteks agama.

Pada konteks ini saya perlu menyampaikan perlunya memperhatikan sumber belajar agama, terutama yang bersumber dari internet, guna memastikan adanya keabsahan dan kejelasan yang menjadi rujukannya. Hal tersebut merupakan sebagai respons terhadap adanya perubahan pola belajar dan akses informasi pada era digital saat ini.

Dengan selalu menggarisbawahi akan pentingnya kesadaran akan kualitas sumber belajar agama, saya mendorong agar masyarakat untuk selalu lebih waspada

terhadap konten-konten yang tersebar secara luas dan bebas di dunia maya. Dengan adanya upaya ini diharapkan akan dapat membantu masyarakat dalam memperoleh pemahaman agama yang otentik, tepat serta benar sesuai dengan ajaran agama yang hakiki.

Hadirin Yang Berbahagia.

Dalam upaya untuk mengantisipasi adanya penyebaran konten agama yang meragukan di dunia maya, maka selama ini pemerintah telah meluncurkan Program Moderasi Beragama. Langkah ini diambil sebagai respons terhadap semakin meluasnya penyebaran konten-konten berbau agama yang tidak sesuai dengan nilai-nilai keagamaan yang sejati.

Program Moderasi Beragama dirancang khusus untuk memberikan panduan dan bimbingan kepada seluruh elemen masyarakat untuk bijak dalam menyaring konten-konten agama yang beredar di internet. Tujuan utamanya adalah untuk mendorong masyarakat agar dapat membedakan antara konten agama yang sesuai dengan ajaran yang benar dan konten yang dapat memicu perpecahan dan

timbulnya konflik di tengah-tengah masyarakat. Dengan diluncurkannya program Moderasi Beragama ini akan dapat membantu kita dalam memelihara kehidupan keberagamaan yang aman, damai dan harmonis, serta dapat menjauhkan seluruh elemen masyarakat dari potensi bahaya penyebaran konten agama yang menyimpang selama ini. Disamping itu, langkah ini juga diharapkan akan dapat meningkatkan pemahaman masyarakat akan pentingnya kualitas sumber belajar agama yang dipercayai.

Hadirin Yang Berbahagia.

Terakhir melalui momentum Halal Bi Halal Indojalito ini saya berharap agar seluruh jajaran Pengurus Indojalito dapat memegang amanah dan membuat program-program kegiatan positif yang bermanfaat baik bagi organisasi Indojalito itu sendiri maupun bagi para perantau Minang dan bagi kampung halaman masing-masing.

Para hadirin yang berbahagia.

Pada kesempatan yang baik ini saya kembali mengajak kepada kita semua, mari lapangkan hati untuk saling memaafkan, atas

segala khilaf dan kesalahan yang pernah kita perbuat sehingga dalam melaksanakan berbagai aktivitas selanjutnya, kita terus saling harmonis dan saling bersinergi antara satu sama lainnya. Dengan terselenggaranya kegiatan Halal Bi Halal ini saya menyampaikan atensi dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada segenap keluarga besar Indojalito ini. Organisasi Indojalito ini merupakan salah satu dari Organisasi Perantau Minang yang telah banyak berbuat dan berkontribusi bagi Ranah Minang selama ini.

Kegiatan Halal Bi Halal ini merupakan awal yang baik dalam memulai berbagai aktivitas ke depannya setelah kita ditempa dengan berbagai kegiatan ritual keagamaan selama sebulan sebelumnya. Acara ini juga dapat dijadikan sebagai motivasi bagi kita semua untuk terus mengobarkan semangat kebersamaan dan juga bermanfaat untuk lebih mengukuhkan kembali jalinan silaturahmi khususnya antara Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dengan Keluarga Besar Indojalito dimanapun berada.

Mari kita rajut kembali tali silaturahmi agar kehidupan yang telah kita lewati selama ini senantiasa mendapatkan rahmat dan keberkahan dari Allah SWT, dalam menjalani kehidupan didunia yang fana ini maupun dalam akhirat yang lebih kekal dan abadi nantinya.

Tanpa adanya pengabdian yang tulus dan ikhlas yang telah diperlihatkan selama ini, mustahil rasanya kita di Sumatera Barat akan dapat mencapai situasi dan kondisi daerah yang lebih maju dan sejahtera pada saat ini. Untuk itu pada kesempatan ini saya atas nama Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dan segenap masyarakat Sumatera Barat menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya.

Terima kasih.

Wassalamualaikum wr.wb.

GUBERNUR SUMATERA BARAT

MAHYELDI